

## NEWS HEADLINES

- Laba ASII per 2017FY naik 25% YoY, pendapatan naik 14%
- Laba sektor jasa keuangan ASII tumbuh 376%
- ASII usulkan dividen final Rp 122/saham, termasuk interim Rp 55
- Laba UNTR per 2017FY naik 48% YoY, pendapatan naik 42%
- UNTR targetkan laba 2018 Rp8,1 triliun
- UNTR alokasikan capex US\$800-900 juta
- Penjualan Komatsu UNTR meningkat 73% YoY hingga pada 2017
- Laba ACST per 2017FY naik 126% YoY, pendapatan naik 66,67%
- Pembangkit SMGR beroperasi April
- JSMR segera operasikan 3 ruas baru
- Laba AALI per 2017FY Rp 2 triliun, pendapatan naik 22,4%
- Penjualan SIMP 2017 meningkat 8,95%
- LSIP bukukan penjualan 2017 Rp4,74 triliun
- MYOH bukukan pendapatan USD 190 juta
- MYOH akan akuisisi tambang batubara
- INCO bukukan kerugian 2017 US\$15,27 juta
- INCO realisasikan capex US\$68,5 juta
- UNVR bukukan laba 2017 Rp6,39 triliun
- UNVR targetkan capex 2018 US\$250 juta
- Anak usaha KLBF resmikan pabrik bahan baku obat & produk biologi
- KLBF tambah investasi Rp 2 triliun

## JAKARTA COMPOSITE INDEX CHART



Support Level	6575/6551/6539
Resistance Level	6611/6623/6647
Major Trend	Up
Minor Trend	Up

## JAKARTA INDICES STATISTICS

	CLOSE	CHANGE	VOLUME (Mn)	VALUE (Rp Bn)
IHSG	6598.926	+44.253	20,171.667	9,001.473
LQ-45	1104.188	+11.504	3,409.533	5,328.169

## MARKET REVIEW

Mayoritas bursa saham Asia melemah kemarin mengantisipasi pidato Gubernur The Fed baru, Jerome Powell di depan Kongres AS pada Selasa (27/2) waktu setempat yang mungkin mengisyaratkan kenaikan suku bunga. Investor fokus pada yang akan disampaikan Powell tentang inflasi dan laju kenaikan suku bunga. Rally di bursa saham Cina terhenti karena aksi profit taking. Investor juga concern dampak dari amandemen konstitusi di Cina. Hanya bursa saham Jepang, Malaysia, Indonesia yang menguat. Rally di bursa Jepang mengikuti rebound di Wall Street pada Senin (26/2). Kekhawatiran Wall Street bahwa The Fed di bawah Gubernur The Fed baru akan segera menaikkan Fed Fund Rate (FFR) mereda karena ekspektasi The Fed akan mempertahankan laju kenaikan suku bunga yang lambat. Selain itu imbal hasil treasury Amerika Serikat (AS) turun ke 2,83%.

Bursa saham Indonesia rebound ditopang oleh kinerja keuangan perusahaan per 2017FY. IHSG ditutup menguat 0,675% ke 6598,926 atau di level tertinggi hariannya. Kenaikan itu didukung oleh net buy dari investor asing sebesar Rp 385,56 miliar.

Sementara bursa saham Eropa tentatif mixed kemarin. Investor mencari arah di saat menanti pidato pertama Jerome Powell sebagai Gubernur The Fed. Sementara laju inflasi di kawasan Uni Eropa pada Februari 2018 sebesar 0,5% MoM dari deflasi 1% MoM di Januari 2018 dan secara tahunan tercatat 1,2% YoY dari periode sebelumnya 1,4% YoY. Sedang inflasi Jerman pada Februari 2018 sebesar 0,5% MoM dari deflasi 0,7% MoM dan secara tahunan mencatatkan inflasi 1,4% YoY dari periode sebelumnya 1,6% YoY.

Energy Information Administration (EIA) menyebutkan produksi minyak AS pada akhir tahun 2018 atau 2019 akan melebihi 11 juta bph, menyusul posisi Rusia sebagai produsen minyak mentah terbesar di dunia. Produksi minyak AS pada akhir tahun 2017 menyialip Arab Saudi. Kenaikan produksi minyak AS itu bisa menahan laju harga minyak.

Saat ini harga minyak masih di atas USD 60/barel. Menteri Keuangan, Sri Mulyani, menyatakan akan terus memantau pergerakan harga minyak dunia yang meningkat tinggi dari asumsi yang ditetapkan dalam APBN 2018 sebesar USD 48/barel. Kenaikan harga minyak itu bisa mempengaruhi alokasi subsidi BBM maupun listrik yang diberikan kepada PT. PLN mau pun PT. Pertamina. Gubernur BI memperkirakan kenaikan harga Bahan Bakar Minyak (BBM) non subsidi pada Februari 2018 akan mendorong inflasi secara langsung. Namun inflasi masih sesuai target 3,5%±1%. BI memperkirakan harga minyak dunia tahun 2018 akan di kisaran USD 60/barel, dari proyeksi awal USD 52/barel.

Bank Indonesia memperkirakan volatilitas rupiah akan terus terjadi hingga pekan III Maret 2018 saat The Fed mengumumkan kebijakan FFR. BI menyatakan siap melakukan stabilisasi ke pasar jika nilai rupiah sudah tidak sesuai fundamental perekonomian. Menteri Keuangan juga menyatakan nilai tukar rupiah terhadap US dolar masih cukup kompetitif, meski sempat berfluktuasi akibat membaiknya perekonomian AS. Pemerintah memastikan akan terus menjaga ekonomi dari dinamika global, termasuk kebijakan moneter, fiskal maupun perdagangan AS, agar tidak terlalu mempengaruhi pergerakan rupiah.

## MARKET VIEW

Direktur IMF Christine Lagarde mengingatkan dampak kepastian global yang bersumber dari normalisasi kebijakan moneter terhadap Indonesia. Lagarde mengatakan bahwa volatilitas di pasar finansial dunia yang meningkat adalah pertanda sedang terjadi transmisi kebijakan. Setidaknya 3 cara untuk mengatasi dampak transmisi moneter yakni memperbaiki postur APBN agar tidak bergantung dari pendanaan eksternal, reformasi perbelanjaan dengan meningkatkan pengeluaran infrastruktur dan bantuan sosial bagi masyarakat miskin. Indonesia dinilai tahan goncangan dan Lagarde memperkirakan pertumbuhan ekonomi sebesar 5,3% YoY. Selain itu, Indonesia berhasil menurunkan tingkat kemiskinan 40% dalam dua dekade terakhir.

Gubernur BI Agus Martowardojo mewaspadai depresiasi rupiah akibat keputusan The Fed. Diperkirakan suku bunga AS akan naik pada Maret, Juni dan Desember. Namun penurunan rupiah masih dapat ditoleransi karena bukan masalah fundamental. Menurutnya, BI akan intervensi jika nilai rupiah menurun jauh dari fundamentalnya.

Penunjukkan Presiden Joko Widodo terhadap calon gubernur bank sentral Perry Wardjiyo menggantikan Agus Martowardojo dinilai tepat karena pengalamannya yang cukup ekstensif di bidang moneter. Sebelumnya, Perry Wardjiyo menjabat sebagai Deputi Gubernur dan dinilai sarat pengalaman dalam menghadapi krisis ekonomi.

Menteri Keuangan Sri Mulyani bertekad untuk membuka investasi swasta di proyek infrastruktur pemerintah untuk mengurangi ketergantungan terhadap utang. Adapun peran swasta untuk infrastruktur termasuk masuk ke investasi sekuritas aset BUMN karya ataupun melalui jalur PPP. Selain itu, pemerintah juga tengah mengadakan reformasi structural agar dapat menarik investasi swasta.

Investor global akan menyikapi pidato pertama Gubernur The Fed, Jerome Powell di depan kongres AS. Menjelang pidato, USD terpancut melemah terhadap mata uang utama dunia. Powell diestimasikan akan meneruskan kebijakan normalisasi yang ditinggalkan oleh pendahulunya, Janet Yellen. Pasar memandang bahwa arah kebijakan Powell tidak akan berbeda dengan nota FOMC minggu lalu.

Italia akan menghadapi pemilihan umum pada Minggu (04/03). Kendati riset menunjukkan masih banyaknya swing voters, pengaruh partai dengan pandangan euro-skeptik. Partai Demokrat yang dipimpin PM Matteo Renzi yang berkoalisi dengan Partai Forza Italia pimpinan politisi Silvio Berlusconi kemungkinan akan memenangkan pemilu.

Bauran sentimen diatas diperkirakan masih lemah untuk mendorong IHSG, kendati probabilitas menguat potensinya terbatas. Palsalnya trend pasar saham Asia diperkirakan melemah hari ini, sebelumnya pasar saham AS koreksi pada perdagangan hari Selasa.

## DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities.

None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

Astra International (ASII) mencatatkan laba bersih Rp 18,88 triliun pada tahun 2017 atau tumbuh 25% YoY dibandingkan tahun 2016 sebesar Rp 15,16 triliun. Pendapatan bersih konsolidasian ASII meningkat 14% YoY menjadi Rp 206,1 triliun dibandingkan tahun 2016. Pendapatan yang lebih tinggi diraih sebagian besar segmen bisnis. Kinerja Grup Astra mendapatkan keuntungan signifikan dari kembalinya profitabilitas Bank Permata (BNLI) dan keuntungan yang lebih tinggi dari bisnis alat berat dan pertambangan yang disebabkan naiknya harga komoditas secara berkelanjutan, yang juga berdampak positif terhadap kinerja usaha divisi agribisnis. Namun kontribusi dari bisnis otomotif menurun akibat meningkatnya persaingan di pasar mobil, yang secara keseluruhan tidak menunjukkan pertumbuhan. Kinerja operasional bisnis sepeda motor cukup stabil di tengah menurunnya pasar motor secara keseluruhan. Sektor otomotif belum memberikan kontribusi yang maksimal bagi Astra International (ASII). Sektor ini mencatatkan penurunan karena masih melemahnya penjualan kendaraan bermotor. Pada tahun 2017 laba bersih dari divisi otomotif Astra Grup menurun 3% menjadi Rp 8,9 triliun. Kenaikan laba bersih pada bisnis komponen tidak dapat mengimbangi penurunan penjualan mobil dan tekanan diskon yang muncul dari meningkatnya persaingan. Kinerja dari segmen sepeda motor relatif tidak berubah. Penjualan mobil secara nasional sedikit berubah menjadi 1,1 juta unit. Penjualan mobil Astra menurun sebesar 2% menjadi 579.000 unit, dengan pangsa pasar turun dari 55% menjadi 54%. Astra Grup telah meluncurkan 11 model baru dan 11 model revamped sepanjang tahun 2017. Penjualan sepeda motor nasional turun 1% menjadi 5,9 juta unit. Penjualan PT Astra Honda Motor (AHM) bertahan pada 4,4 juta unit, sehingga pangsa pasarnya meningkat dari 74% menjadi 75%. Grup ASII telah meluncurkan 8 model baru dan 18 model revamped sepanjang tahun 2017.

Laba bersih sektor jasa keuangan Astra International (ASII) tahun 2017 tumbuh 376% YoY menjadi Rp 3,75 triliun dibandingkan tahun 2016 sebesar Rp 789 miliar. Laba bersih Bank Permata (BNLI) tahun 2017 mencapai Rp 748 miliar dibandingkan rugi bersih Rp 6,5 triliun pada tahun 2016 akibat kenaikan rasio kredit bermasalah menjadi 8,8%. Kembalinya profitabilitas Bank Permata sebagian besar didorong oleh peningkatan kualitas aset, pertumbuhan kredit yang baik di semester II 2017 dan perbaikan kinerja kredit bermasalah. Untuk memperkuat struktur permodalannya, Bank Permata menyelesaikan rights issue sebesar Rp 3,0 triliun pada Juni 2017, di mana seluruh pemegang saham telah mengambil hak mereka secara penuh.

Manajemen Astra International (ASII) akan mengusulkan dividen final sebesar Rp 122/saham, naik dari tahun 2016 sebesar Rp 113/saham. Besaran dividen final ini akan diusulkan dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) pada April 2018. Usulan dividen final tersebut bersama dengan dividen interim Rp 55 per saham, sehingga dividen total pada tahun 2017 menjadi Rp 177/saham. Pada tahun 2016 dividen interim yang diberikan Rp 55/saham dengan dividen total Rp 168 per saham.

United Tractors (UNTR) membukukan kenaikan laba bersih sebesar 48% menjadi Rp 7,4 triliun dibandingkan dengan Rp 5,0 triliun pada tahun 2016. Peningkatan tersebut disebabkan harga batu bara yang menguat secara signifikan sehingga meningkatkan kinerja bisnis mesin konstruksi, kontraktor penambangan dan juga kegiatan pertambangan. Pendapatan bersih tahun 2017 sebesar Rp 64,6 triliun atau meningkat 42% dibandingkan Rp 45,5 triliun pada tahun 2016. Peningkatan pendapatan bersih ini disebabkan oleh kinerja yang lebih baik dari seluruh lini bisnis milik Perseroan. Pada segmen usaha mesin konstruksi, volume penjualan alat berat Komatsu mengalami peningkatan sebesar 74% menjadi 3.788 unit. Hal ini mendorong peningkatan pendapatan dari suku cadang dan jasa pemeliharaan juga meningkat. Kinerja PT Pamapersada Nusantara (PAMA), anak perusahaan UNTR di bidang kontraktor penambangan batu bara, mengalami peningkatan produksi batu bara sebesar 3% menjadi 113 juta ton, sementara peningkatan kontrak pengupasan lapisan tanah (overburden removal) meningkat sebesar 14% menjadi 801 juta bank

cubic metres. Sedang anak perusahaan UNTR dalam bidang pertambangan melaporkan penurunan penjualan batu bara sebesar 8% menjadi 6,3 juta ton disebabkan volume penjualan yang lebih rendah dari bisnis perdagangan batu bara.

United Tractors (UNTR) menargetkan peningkatan laba sekitar 10% YoY menjadi Rp8,1 triliun pada 2018. Sementara penjualan segmen alat berat ditargetkan dapat meningkat sekitar 10% menjadi 4.200 unit tahun ini. Dengan estimasi tersebut, perseroan berharap pangsa pasar di bisnis alat berat mencapai 37%.

United Tractors (UNTR) mengalokasikan belanja modal senilai US\$800-900 juta yang hampir seluruhnya berasal dari kas internal. Mayoritas capex atau sekitar 80% dialokasikan untuk Pamapersada Nusantara (PAMA), anak usaha perseroan di bidang kontraktor penambangan batu bara.

Penjualan alat berat Komatsu oleh United Tractor (UNTR) meningkat 73,68% YoY menjadi 3.788 unit pada 2017. Kenaikan penjualan tersebut terjadi di hampir semua sektor, terutama pertambangan.

Acset Indonusa (ACSET) membukukan pendapatan bersih tahun 2017 sebesar Rp 3,0 triliun dari Rp 1,8 triliun pada tahun 2016. Laba bersih ACSET mengalami peningkatan 126% menjadi Rp 154 miliar. Nilai kontrak baru pada tahun 2017 mencapai Rp 8,4 triliun dibandingkan dengan Rp 3,8 triliun pada tahun 2016. Peningkatan kontrak baru sebagian besar diperoleh dari beberapa kontrak strategis di sektor infrastruktur, diantaranya adalah kontrak Jalan Tol Layang Jakarta-Cikampek II, Jalan Tol Bakauheni-Sidomulyo, Jalan Tol JORR II Ruas Kunciran-Serpong, dan Light Rail Transit (LRT) Cawang - Dukuh Atas.

Semen Indonesia (SMGR) menargetkan pembangkit listrik dari panas gas buang atau waste heat recovery power generator atau WHRPG beroperasi April 2018. Proyek itu dilakukan di seluruh pabrik, yakni Tuban 1, 2, 3, dan 4 serta mampu menghasilkan daya listrik sebesar 30,6 MW.

Jasa Marga (JSMR) akan mengoperasikan tiga ruas jalan tol baru hingga semester pertama tahun ini. Ketiga ruas tol tersebut yakni Ngawi-Kertosono, Solo-Ngawi, dan Bogor Ring Road seksi 2B. Hingga 2019, perseroan menargetkan jalan tol yang dioperasikannya mencapai 1.260 km dari yang ada saat ini sepanjang 680 km.

Astra Agro Lestari (AALI) membukukan laba bersih tahun 2017 sebesar Rp 2 triliun atau tidak jauh berbeda dengan tahun 2016. Pendapatan AALI naik 22,40% YoY menjadi Rp 17,30 triliun dari Rp 14,12 triliun di tahun 2016. Kenaikan pendapatan tersebut seiring dengan kenaikan harga minyak kelapa sawit (CPO) yang lebih tinggi dan peningkatan penjualan minyak kelapa sawit. Tanpa menghitung dampak selisih kurs pada kedua tahun tersebut, kenaikan laba bersih mencapai 8%. Harga rata-rata minyak kelapa sawit (CPO) mengalami peningkatan sebesar 6% menjadi Rp 8.271/kg, sedang penjualan minyak kelapa sawit dan produk turunannya meningkat sebesar 12% menjadi 1,7 juta ton dibandingkan tahun 2016.

Penjualan Salim Ivomas (SIMP) meningkat 8,95% YoY menjadi Rp15,83 triliun pada 2017. Sementara laba bersih perseroan meingkat 4,85% YoY menjadi Rp512,2 miliar pada 2017.

PP London Sumatra Indonesia (LSIP) membukukan penjualan sebesar Rp4,74 triliun, meningkat 23,16% YoY. Laba bersih perseroan juga mengalami peningkatan sebesar 28,57% YoY menjadi Rp763,48 miliar pada 2017.

Samindo Resources (MYOH) membukukan pendapatan belum diaudit sekitar USD 190 juta sepanjang 2017, sedangkan EBITDA diproyeksikan mencapai USD 20 juta. Pertumbuhan kinerja keuangan ini didukung atas peningkatan overburden removal yang mencapai 51,5 juta ton bcm atau melampaui target sebanyak 48 juta ton bcm.

#### DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

Perseroan juga memproduksi 10 juta ton batubara tahun lalu. MYOH menargetkan overburden hingga 54,5 juta bcm dan sekitar 10,7 juta ton produksi batubara.

Samindo Resources (MYOH) menyiapkan sekitar USD 100 juta untuk akuisisi 2-3 tambang batubara di Sumatera dan Kalimantan. Dana berkisar USD 25 juta juga dianggarkan untuk membiayai pembangunan PLTU.

Vale Indonesia (INCO) membukukan kerugian sebesar US\$15,27 juta pada 2017 yang disebabkan oleh meningkatnya biaya bahan bakar dan batu bara. Perseroan mencatatkan pendapatan sebesar US\$629,33 juta pada 2017, meningkat 7,74% YoY. Namun, beban pokok pendapatan perseroan meningkat 13,23% YoY menjadi US\$622,78 juta pada tahun lalu. Adapun biaya bahan bakar dan batu bara masing-masing mengalami peningkatan sebesar 36% dan 39%. Sedangkan kinerja INCO didorong oleh kenaikan harga nikel pada semester kedua tahun lalu. Rerata harga penjualan nikel matte mencapai US\$8.106 per ton pada tahun lalu, meningkat dari 2016 senilai US\$7.396 per ton. Produksi nikel matte INCO pada 2017 mencapai 76.807 ton, turun 1% YoY.

Vale Indonesia (INCO) merealisasikan capex 2017 sejumlah US\$68,5 juta, meningkat dari tahun sebelumnya sebesar US\$60,6 juta. Dana tersebut digunakan untuk pemeliharaan operasional.

Unilever Indonesia (UNVR) membukukan laba senilai Rp7 triliun pada 2017, tumbuh 9,54% YoY. Peningkatan laba tersebut sejalan dengan penjualan yang tumbuh 2,87% YoY menjadi Rp41,2 triliun. Penjualan dalam negeri meningkat 2,51% YoY menjadi Rp38,75 triliun sementara penjualan ekspor meningkat 9,3% YoY menjadi Rp2,24 triliun pada tahun lalu. Berdasarkan segmen penjualan, penjualan terbesar berasal dari produk-produk kebutuhan rumah tangga dan perawatan tubuh sebesar Rp28,12 triliun atau 68,25% dari total penjualan. Sementara penjualan segmen makanan dan minuman mencapai Rp13,07 triliun atau 31,75% dari total pendapatan.

Sepanjang 2017 Unilever Indonesia (UNVR) merealisasikan belanja modal Rp998,21 miliar. Nilai belanja modal paling besar digunakan untuk segmen home personal care (HPC) senilai Rp796,97 miliar dan foods and refreshment senilai Rp201,24 miliar. Tahun ini, perseroan menyiapkan belanja modal sebesar US\$250 juta untuk ekspansi mesin produksi perseroan.

Kalbe Farma (KLBF), melalui anak usahanya yaitu PT Kalbio Global Medika membangun pabrik bahan baku obat dan produk biologi yang berlokasi di Cikarang, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat. Presiden Joko Widodo dalam peresmian pabrik tersebut mengatakan terdapat tiga aspek terkait pembangunan pabrik tersebut, yaitu investasi, inovasi teknologi dan kesehatan. Pendirian pabrik ini merupakan wujud investasi untuk meningkatkan produksi. Lebih lanjut presiden menyatakan Di bidang kesehatan, pemerintah ingin mendorong kesehatan sebagai salah satu prioritas pemerintah dalam membangun sumber daya manusia. Nanti akan diiringkan paralel, dengan pembangunan di bidang investasi infrastruktur.

Kalbe Farma (KLBF) melalui anak usahanya, Kalbio Global Medika, berencana investasi Rp 1-2 triliun dalam lima tahun ke depan untuk memproduksi beberapa bahan baku obat dan biologi. Perseroan juga berencana menggunakan sistem robotik dalam memproduksi bahan baku obat. KLBF telah menyelesaikan pembangunan pabrik bahan baku obat dan produk biologi tahap I senilai Rp 500 miliar berkapasitas 10 juta syringe per tahun. Investasi ini juga dialokasikan untuk pusat riset dan pengembangan senilai Rp 200 miliar.

Laba bersih emiten ritel Matahari Department Store (LPPF) tahun 2017 turun sekitar 5,6% YoY menjadi Rp 1,90 triliun dari Rp 2,02 triliun pada 2016. Pendapatan tercatat Rp 10,02 triliun atau naik 1,31% YoY dari Rp 9,89 triliun. Matahari menyatakan konsumsi domestik pada tahun 2017

cukup lemah, namun diharapkan dapat menguat tahun 2018. Sepanjang tahun 2017 LPPF menutup 4 toko dan membuka 8 toko. Pada tahun 2018 perseroan memiliki rencana membuka 6-8 toko baru.

Sumber Alfaria Trijaya (AMRT), M Cash Integrasi (MCAS) dan PT Digital Artha Media (DAM Corp) meresmikan kerja sama integrasi layanan digital pada 50.000 anggota Outlet Binaan Alfamart (OBA) di seluruh Indonesia. Kerja sama tersebut memungkinkan jaringan OBA untuk menggunakan AlfaMikro Application (AMA) yang di dalamnya juga tersedia layanan Wagon (Warung Goes Online), sebuah platform layanan digital yang dikembangkan oleh DAM Corp. Anggota OBA yang merupakan warung skala kecil-menengah selama ini dibekali oleh aplikasi AMA sebagai medium pemesanan stok barang melalui ponsel pintar. OBA dapat melebarkan sayapnya pada layanan Payment Point Online Bank (PPOB). OBA merupakan program CSR perusahaan dan emiten dengan kode saham AMRT tersebut ingin membuat OBA lebih bersaing.

Unit Usaha Syariah (UUS) Bank Tabungan Negara (Persero) (BBTN) menargetkan pertumbuhan dua digit di tahun 2018, setelah mencatatkan kinerja yang positif pada tahun 2017. Sejumlah strategi dikerahkan untuk menopang pertumbuhan aset UUS BTN, di antaranya mendorong pembiayaan, meningkatkan pendapatan margin (bagi hasil) dan fee based income serta menambah penghimpunan Dana Pihak Ketiga (DPK). Perseroan mengharap aset bisa meningkat 10,73% pada tahun 2018 menjadi sekitar Rp 25,9 triliun. Peningkatan aset tersebut ditopang oleh peningkatan penyaluran pembiayaan sebesar 17% menjadi Rp 21,045 triliun dan diiringi pertumbuhan DPK sebesar 13% atau menjadi Rp 21,2 triliun. KPR masih menjadi kontributor utama pada bisnis UUS BTN. Kenaikan KPR di ditargetkan mencapai 16,94% YoY tahun 2018 dari pencapaian tahun 2017 sebesar Rp 12,7 triliun.

UUS Bank Tabungan Negara (BBTN) terus berusaha meningkatkan pembiayaan KPR melalui sisi pasokan dan permintaan perumahan. Langkah ini dilakukan melalui kerja sama dengan pengembang untuk meningkatkan pasokan serta bermitra dengan berbagai instansi pemerintah dan swasta untuk meningkatkan permintaan. Selain memperkuat sinergi dengan pengembang dan instansi pemerintah maupun swasta, BTN juga meningkatkan fee based income dengan membuat inovasi pada produk KPR. Di antaranya adalah membuat bundling melalui produk bancassurance serta program KPR Bundling Isi Rumah dan KPR Bundling Multijasa Umroh. Perseroan juga aktif melakukan ekspansi dengan penambahan outlet Kantor Cabang Pembantu Syariah (KCPS) dan Kantor Kas Syariah (KKS) di beberapa wilayah.

BRI Agroniaga (AGRO) akan melaksanakan penawaran umum terbatas (rights issue) pada tahun 2018 melalui mekanisme hak memesan efek terlebih dahulu (HMETD) dengan nilai minimal Rp 600 miliar. Rencana penambahan modal dengan HMETD dengan menerbitkan 6 miliar saham dengan nilai nominal Rp 100 per saham atau total Rp 600 miliar. Jumlah saham tersebut mencapai 33,5% dari modal yang ditempatkan dan disetor. Apabila pemegang saham tidak melaksanakan HMETD, maka akan terkena dilusi maksimal 24,54% dari persentase kepemilikan saham. Perseroan juga membuka opsi tanpa hak memesan efek terlebih dahulu (PMTHMETD). Jumlah saham yang diterbitkan tanpa HMETD mencapai 850 juta saham dengan nilai nominal Rp 100. Jumlah saham tersebut mencapai 4,76% dari modal yang ditempatkan.

Bank QNB Indonesia (BKSW) pada tahun ini akan fokus untuk memperbaiki portofolio kredit dan menjaga tata kelola perusahaan yang baik. Perseroan akan menjalankan bisnis secara konservatif pada tahun ini dengan melanjutkan restrukturisasi kredit bermasalah. Sepanjang 2017 perseroan merestrukturisasi kredit bermasalah sebesar Rp4,16 triliun atau 29,69% dari jumlah kredit yang diberikan.

Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten (BJBR) bersama PT Bank Sahabat Sampoerna (Bank Sampoerna) menjalin kerja sama

#### DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

untuk meningkatkan pemberdayaan usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM). Sinergi yang dijalankan kedua belah pihak dalam pemberian dan pengelolaan pinjaman kepada UMKM. Perseroan berkomitmen untuk mendukung pembiayaan ke UMKM yang dilakukan bersama dengan Bank Sampoerna. Paling tidak dana yang disiapkan BJB untuk mendukung UMKM dalam kerja sama ini sebesar Rp 1 triliun. Bank BJB menargetkan menjadi 10 bank terbesar dan berkinerja baik di Indonesia, salah satunya menjalin kemitraan dengan Bank Sampoerna. Sepanjang tahun 2017, kredit UMKM yang disalurkan Bank BJB sebesar 21%. Sedangkan secara keseluruhan, komposisi kredit UMKM dibandingkan dengan total kredit Bank BJB sebesar 17,1%, atau di atas ketentuan Bank Indonesia (BI). Komposisi kredit UMKM perbankan pada tahun 2017 minimal 15%.

Kresna Graha Investama (KREN) menyiapkan tiga anak usahanya untuk melakukan penawaran umum perdana saham (IPO) pada tahun ini. Ketiga anak usaha tersebut bergerak di sektor digital. Adapun rencana IPO akan direalisasikan pada kuartal III/2018 dan kuartal IV/2018 dengan nilai emisi masing-masing di kisaran Rp300 miliar.

Astra Otoparts (AUTO) membukukan kenaikan laba bersih tahun 2017 sebesar 32% YoY menjadi Rp 551 miliar. Hal itu disebabkan oleh kenaikan pendapatan dari meningkatnya kinerja replacement market dan penjualan ekspor, serta meningkatnya kontribusi laba bersih dari perusahaan patungan dan entitas asosiasi.

Goodyear Indonesia (GDYR) hendak meningkatkan bisnis ban tipe konsumen. Pekan lalu, GDYR memperkenalkan beberapa produk ban konsumen yang akan diluncurkan tahun 2018 kepada mitra kerja penjualan ritel. Selain itu para mitra juga diajak untuk bertukar pikiran mengenai strategi perkembangan bisnis yang berkelanjutan demi meningkatkan performa mitra pada tahun ini, salah satunya terkait strategi penjualan melalui media digital.

Skybee (SKTYB) berencana ekspansi bisnis ke sektor perkebunan kelapa sawit dengan rencana akuisisi sebanyak 99,99% saham Meta Epsi Agro. Hal tersebut didorong keyakinan terhadap prospek bisnis kelapa sawit pada masa mendatang. Waringin Agro Jaya sepakat menjual seluruh kepemilikannya, yakni 99,99% kepada SKYB dengan nilai transaksi Rp 171,09 miliar.

M Cash Integrasi (MCAS) memprediksikan kerja sama konten dengan Sumber Alfaria Trijaya (AMRT) dan PT Digital Artha Media (DAM Corp) dapat meningkatkan transaksi digital perseroan dua-tiga kali lipat pada tahun 2018. Sumber Alfaria Trijaya yang mengelola minimarket dengan brand Alfamart dinilai sudah memiliki jaringan yang solid dan luas, sehingga keterlibatan M Cash pada aplikasi AlfaMikro Application diyakini akan turut mendorong portofolio transaksi MCAS. Dalam kerja sama itu MCAS tidak mengeluarkan investasi atau belanja modal, meski M Cash langsung terlibat pada pengembangan aplikasi untuk 50.000 outlet binaan Alfamart (OBA). Nilai transaksi dari kerja sama tersebut belum dirumuskan, karena implementasi integrasi layanan digital baru akan dimulai dalam waktu dekat.

Gihon Telekomunikasi Indonesia akan melakukan IPO sebanyak-banyaknya 200 juta saham biasa dengan nilai nominal Rp 100 setiap saham, yang mewakili 33,49% dari modal ditempatkan dan disetor. Masa penawaran awal pada 28 Februari - 12 Maret 2018. Dana yang diperoleh sebanyak 74% akan digunakan untuk pelunasan seluruh pinjaman dari Bank Mandiri, 23% untuk modal kerja, dan 3% untuk belanja modal.

Wahana Vinyl Nusantara, produsen pipa di Indonesia dengan brand "Rucika" tengah mengkaji rencana IPO saham. Perseroan dengan pengalaman lebih dari 40 tahun tersebut siap menguasai pasar perpipaan di Indonesia.

#### DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

# Market Data

28 February 2018

## COMMODITIES

Description	Price (USD)	Change
Crude Oil (US\$)/Barrel	62.82	-0.19
Natural Gas (US\$)/mmBtu	2.70	0.01
Gold (US\$)/Ounce	1318.90	0.60
Nickel (US\$)/MT	13925.00	160.00
Tin (US\$)/MT	21600.00	-50.00
Coal (NEWC) (US\$)/MT*	104.30	41.90
Coal (RB) (US\$)/MT*	95.25	31.89
CPO (ROTH) (US\$)/MT	675.00	2.50
CPO (MYR)/MT	2533.50	25.00
Rubber (MYR/Kg)	705.50	-5.50
Pulp (BHKP) (US\$)/per ton	1011.62	3.24

\*weekly

## DUAL LISTING

Description	Price (USD)	Price (IDR)	Change (IDR)
TLKM (US)	29	3,976	-85
ANTM (GR)	0.04	787	67

## GLOBAL INDICES VALUATION

Country	Indices	Price	Change		PER (X)		PBV (X)		Market Cap (USD Bn)
			%Day	%YTD	2018E	2019F	2016E	2017F	
USA	DOW JONES INDUS.	25410.03	-1.16	2.79	17.17	15.71	3.87	3.60	6,951.0
USA	NASDAQ COMPOSITE	7330.35	-1.23	6.18	22.38	19.24	4.25	3.80	11,657.9
ENGLAND	FTSE 100 INDEX	7282.45	-0.10	-5.27	13.83	13.11	1.81	1.74	1,645.1
CHINA	SHANGHAI SE A SH	3448.03	-1.13	-0.45	12.76	11.03	1.50	1.34	5,256.4
CHINA	SHENZHEN SE A SH	1891.51	-0.34	-4.78	19.33	15.81	2.61	2.34	3,576.6
HONG KONG	HANG SENG INDEX	31268.66	-0.73	4.51	12.21	11.03	1.33	1.24	2,618.7
INDONESIA	JAKARTA COMPOSITE	6598.93	0.68	3.83	16.91	15.18	2.63	2.42	538.5
JAPAN	NIKKEI 225	22389.86	1.07	-1.65	17.64	16.06	1.81	1.67	3,701.5
MALAYSIA	KLCI	1871.46	0.61	4.15	16.68	15.63	1.71	1.62	290.7
SINGAPORE	STRAITS TIMES INDEX	3540.39	-0.43	4.04	14.26	13.25	1.26	1.20	447.7

## FOREIGN EXCHANGE

Description	Rate (IDR)	Change
USD/IDR	13,679.00	19.00
EUR/IDR	16,740.36	-130.09
JPY/IDR	127.39	-0.39
SGD/IDR	10,334.69	-40.30
AUD/IDR	10,668.25	-61.51
GBP/IDR	19,032.96	-92.40
CNY/IDR	2,165.46	0.26
MYR/IDR	3,500.26	1.06
KRW/IDR	12.77	0.03

## FOREIGN EXCHANGE

Description	Rate (USD)	Change
1000 IDR / USD	0.07	-0.0001
EUR / USD	1.22	0.0005
JPY / USD	0.01	0.0000
SGD / USD	0.76	0.0004
AUD / USD	0.78	0.0010
GBP / USD	1.39	0.0005
CNY / USD	0.16	0.0000
MYR / USD	0.26	-0.0003
100 KRW / USD	0.09	0.0002

## CENTRAL BANK RATE

Description	Country	Rate (%)
FED Rate (%)	US	1.50
BI 7-Day Repo Rate (%)	Indonesia	4.25
ECB Rate (%)	Euro	0.00
BOJ Rate (%)	Japan	0.10
BOE Rate (%)	England	0.50
PBOC Rate (%)	China	4.35

## INTERBANK LENDING RATE

Description	Country	Rate (%)
JIBOR (IDR)	Indonesia	4.91
LIBOR (GBP)	England	0.50
SIBOR (USD)	Singapore	0.17
D TIBOR (YEN)	Japan	0.06
Z TIBOR (YEN)	Japan	0.06
SHIBOR (RENMINBI)	China	4.04

## INDONESIAN ECONOMIC INDICATORS

Description	January-18	December-17
Inflation YTD %	0.62	0.00
Inflation YOY %	3.25	3.61
Inflation MOM %	0.62	0.71
Foreign Reserve (USD)	131.98 Bn	130.20 Bn
GDP (IDR Bn)	3,490,608.30	3,503,568.50

## IDR AVERAGE DEPOSIT

Description	Rate (%)
1M	5.55
3M	5.71
6M	5.71
12M	5.70259

### DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

## BUSINESS & ECONOMIC CALENDAR

Date	Agenda	Expectation
28 Feb	US Personal Consumption	Turun menjadi 3.6% dari 3.8%
28 Feb	US GDP Annualized QoQ	Turun menjadi 2.5% dari 2.6%
28 Feb	US GDP Price Index	Tetap 2.4%
28 Feb	US Pending Home Sales MoM	Tetap 0.5%
28 Feb	US Pending Home Sales YoY	--
28 Feb	Indonesia Money Supply YoY	--
01 Mar	Indonesia CPI MoM	Turun menjadi 0.2% dari 0.62%
01 Mar	Indonesia CPI YoY	Turun menjadi 2.60% dari 2.69%
01 Mar	US Personal Income	Turun menjadi 0.3% dari 0.4%
01 Mar	US Personal Spending	Turun menjadi 0.2% dari 0.4%
01 Mar	US Real ersonal Spending	Turun menjadi -0.1% dari 0.3%
01 Mar	US PCE Deflator MoM	Naik menjadi 0.4% dari 0.1%
01 Mar	US PCE Deflator YoY	Tetap 1.7%
01 Mar	US Initial Jobless Claims	Naik menjadi 225 ribu dari 222 ribu
01 Mar	US Continuing Claims	Naik menjadi 1925 ribu dari 1875 ribu

Ket: (\*) US Time (^) Tentative

## LEADING MOVERS

Stock	Price	Change (%)	Index pt
HMSP IJ	4750	3.71	17.74
INTP IJ	22725	9.25	6.36
BMRI IJ	8425	1.51	5.18
ASII IJ	8200	1.23	3.63
BBRI IJ	3770	0.80	3.29
EMTK IJ	9400	5.03	2.28
SCMA IJ	2860	6.32	2.23
WSKT IJ	2920	4.66	1.58
BDMN IJ	6700	2.29	1.28
SMGR IJ	11325	2.03	1.20

## LAGGING MOVERS

Stock	Price	Change (%)	Index pt
LPPF IJ	9350	-5.79	-1.51
TOWR IJ	3590	-4.01	-1.37
PTBA IJ	3110	-4.01	-1.34
MKPI IJ	30000	-4.46	-1.19
SDRA IJ	700	-18.60	-0.94
TLKM IJ	4020	-0.25	-0.90
ITMG IJ	30600	-2.78	-0.89
EPMT IJ	2100	-14.29	-0.85
RMBA IJ	342	-7.07	-0.85
MABA IJ	955	-4.02	-0.64

## UPCOMING IPO'S

Company	Business	IPO Price (IDR)	Issued Shares (Mn)	Offering Date	Listing	Underwriter
Sky Energy Indonesia	Manufacture & Industries	375-450	213.25	15-21 Mar 2018	28 Mar 2018	Mirae Asset Sekuritas

### DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

## DIVIDEND

Stock	DPS (IDR)	Status	CUM Date	EX Date	Recording	Payment
BJTM	44.10	Cash Dividend	27 Feb 2018	28 Feb 2018	02 Mar 2018	23 Mar 2018

## CORPORATE ACTIONS

Stock	Action	Ratio	EXC. Price (IDR)	CUM Date	EX Date	Trading Period
GMCW	Stock Split	1:8	--	TBA	TBA	--
HADE	Reverse Stock	5:1	--	TBA	TBA	--

## GENERAL MEETING

Emiten	AGM/EGM	Date	Agenda
BJBR	RUPST	28 Feb 2018	
BKSW	RUPSLB	28 Feb 2018	
MEGA	RUPSLB	28 Feb 2018	
MIKA	RUPSLB	28 Feb 2018	
RBMS	RUPSLB	28 Feb 2018	
SMBR	RUPST	28 Feb 2018	
MKNT	RUPSLB	02 Mar 2018	
ELSA	RUPSLB	05 Mar 2018	
MYTX	RUPSLB	05 Mar 2018	
WICO	RUPSLB	06 Mar 2018	
UNSP	RUPSLB	08 Mar 2018	
AGRS	RUPSLB	09 Mar 2018	
BBNP	RUPSLB	09 Mar 2018	
EXCL	RUPST	09 Mar 2018	
WOMF	RUPSLB	15 Mar 2018	
BBNI	RUPST	20 Mar 2018	
BDMN	RUPSLB	20 Mar 2018	

### DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

WSKT		TRADING BUY		Trend Grafik					
S1	2840	R1	2980	Major	Up	Minor	Up	Up	
S2	2700	R2	3120						3271.43
Closing Price	2920								3271.43
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> <li>• MACD line dan signal line indikasi negatif</li> <li>• Stochastics fast line &amp; slow indikasi positif</li> <li>• Candle chart indikasi sinyal positif</li> <li>• RSI berada dalam area oversold</li> <li>• Harga berada dalam area upper band</li> </ul>								3200
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Trading range Rp 2840-Rp 2980</li> <li>• Entry Rp 2920, take Profit Rp 2980</li> </ul>								3163
Indikator	Posisi	Sinyal							3137.6
Stochastics	46.71	Positif							2920
MACD	10.07	Negatif							2881
True Strength Index (TSI)	-20.41	Positif							2640
Bollinger Band (Mid)	2881	Positif							2465
MA5	2888	Positif							2403.08

HMSP		TRADING BUY		Trend Grafik					
S1	4630	R1	4820	Major	Up	Minor	Down	Down	
S2	4440	R2	5000						6310
Closing Price	4750								6310
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> <li>• MACD line dan signal line indikasi positif</li> <li>• Stochastics fast line &amp; slow indikasi positif</li> <li>• Candle chart indikasi sinyal positif</li> <li>• RSI berada dalam area oversold</li> <li>• Harga berada dalam area lower band</li> </ul>								5485.28
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Trading range Rp 4630-Rp 4820</li> <li>• Entry Rp 4750, take Profit Rp 4820</li> </ul>								5400
Indikator	Posisi	Sinyal							4830
Stochastics	16.97	Positif							4843.91
MACD	-27.48	Positif							4843.91
True Strength Index (TSI)	-35.81	Positif							4838.5
Bollinger Band (Mid)	4829	Negatif							4768.75
MA5	4710	Positif							4750

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.



BMRI		TRADING BUY		Trend Grafik					
S1	8325	R1	8525	Major	Up	Minor	Up		
S2	8125	R2	8725						
Closing Price	8425								
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> <li>• MACD line dan signal line indikasi negatif</li> <li>• Stochastics fast line &amp; slow indikasi negatif</li> <li>• Candle chart indikasi sinyal positif</li> <li>• RSI berada dalam area oversold</li> <li>• Harga berada dalam area upper band</li> </ul>								
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Trading range Rp 8325-Rp 8525</li> <li>• Entry Rp 8425, take Profit Rp 8525</li> </ul>								
Indikator	Posisi	Sinyal							
Stochastics	63.51	Negatif							
MACD	11.10	Negatif							
True Strength Index (TSI)	-10.18	Positif							
Bollinger Band (Mid)	8325	Positif							
MA5	8540	Negatif							

WSBP		TRADING BUY		Trend Grafik					
S1	472	R1	498	Major	Up	Minor	Up		
S2	450	R2	520						
Closing Price	482								
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> <li>• MACD line dan signal line indikasi positif</li> <li>• Stochastics fast line &amp; slow indikasi positif</li> <li>• Candle chart indikasi sinyal positif</li> <li>• RSI berada dalam area oversold</li> <li>• Harga berada dalam area upper band</li> </ul>								
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Trading range Rp 472-Rp 498</li> <li>• Entry Rp 482, take Profit Rp 498</li> </ul>								
Indikator	Posisi	Sinyal							
Stochastics	58.14	Positif							
MACD	0.94	Positif							
True Strength Index (TSI)	1.13	Positif							
Bollinger Band (Mid)	468	Positif							
MA5	471.6	Positif							

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

ANTM		TRADING BUY		Trend Grafik				
S1	910	R1	965	Major	Up	Minor	Up	
S2	855	R2	1020					
Closing Price	945							
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> <li>• MACD line dan signal line indikasi positif</li> <li>• Stochastics fast line &amp; slow indikasi positif</li> <li>• Candle chart indikasi sinyal positif</li> <li>• RSI berada dalam area netral</li> <li>• Harga berada dalam area upper band</li> </ul>							
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Trading range Rp 910-Rp 965</li> <li>• Entry Rp 945, take Profit Rp 965</li> </ul>							
Indikator	Posisi	Sinyal						
Stochastics	80.35	Positif						
MACD	6.98	Positif						
True Strength Index (TSI)	31.81	Positif						
Bollinger Band (Mid)	891	Positif						
MA5	910	Positif						

TINS		TRADING BUY		Trend Grafik				
S1	1110	R1	1210	Major	Up	Minor	Up	
S2	1010	R2	1310					
Closing Price	1175							
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> <li>• MACD line dan signal line indikasi positif</li> <li>• Stochastics fast line &amp; slow indikasi positif</li> <li>• Candle chart indikasi sinyal positif</li> <li>• RSI berada dalam area netral</li> <li>• Harga berada dalam area upper band</li> </ul>							
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Trading range Rp 1110-Rp 1210</li> <li>• Entry Rp 1175, take Profit Rp 1210</li> </ul>							
Indikator	Posisi	Sinyal						
Stochastics	79.35	Positif						
MACD	13.38	Positif						
True Strength Index (TSI)	42.08	Positif						
Bollinger Band (Mid)	1056	Positif						
MA5	1101	Positif						

**DISCLAIMER**

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

THESE RECOMMENDATIONS ARE BASED ON TECHNICAL AND ONLY INTENDED FOR ONE DAY TRADING

Ticker	Rec	Price			Support		Resistance		Indicators			1 Month	
		27-02-18	Entry	Exit	S2	S1	R1	R2	MACD	Stoc*	MA5*	High	Low
<b>Agriculture</b>													
AALI	Trading Buy	14000	14000	14150	13450	13800	14150	14500	Positif	Positif	Positif	14125	12575
LSIP	Trading Sell	1375	1375	1395	1350	1365	1380	1395	Negatif	Positif	Negatif	1405	1260
SGRO	Trading Sell	2500	2500	2470	2470	2490	2510	2530	Positif	Negatif	Negatif	2570	2430
<b>Mining</b>													
PTBA	Trading Buy	3110	3050	3210	2890	3050	3210	3370	Negatif	Negatif	Negatif	3480	2900
ADRO	Trading Buy	2400	2400	2440	2280	2360	2440	2520	Negatif	Negatif	Negatif	2650	2130
MEDC	Trading Buy	1475	1475	1510	1370	1440	1510	1580	Positif	Negatif	Positif	1540	1095
INCO	Trading Buy	3470	3470	3510	3370	3440	3510	3580	Positif	Positif	Positif	3890	3160
ANTM	Trading Buy	945	945	965	855	910	965	1020	Positif	Positif	Positif	940	660
TINS	Trading Buy	1175	1175	1210	1010	1110	1210	1310	Positif	Positif	Positif	1125	865
<b>Basic Industry and Chemicals</b>													
WTON	Trading Buy	565	565	575	535	555	575	595	Negatif	Negatif	Negatif	645	540
SMGR	Trading Buy	11325	11325	11550	11100	11250	11400	11550	Negatif	Positif	Negatif	11775	10100
INTP	Trading Buy	22725	22725	25300	19525	21450	23375	25300	Positif	Positif	Positif	23000	19875
SMCB	Trading Sell	845	845	840	840	845	850	855	Negatif	Positif	Negatif	930	820
<b>Miscellaneous Industry</b>													
ASII	Trading Buy	8200	8200	8375	8000	8125	8250	8375	Positif	Positif	Positif	8750	8000
GJTL	Trading Sell	820	820	810	790	810	830	850	Negatif	Positif	Negatif	935	695
<b>Consumer Goods Industry</b>													
INDF	Trading Buy	7575	7575	7775	7400	7525	7650	7775	Negatif	Positif	Negatif	8125	7550
GGRM	Trading Buy	79750	79750	80650	78625	79300	79975	80650	Negatif	Negatif	Negatif	86400	78700
UNVR	Trading Buy	53975	53975	54050	53600	53825	54050	54275	Negatif	Negatif	Negatif	55775	52500
KLBF	Trading Buy	1610	1610	1650	1575	1600	1625	1650	Positif	Positif	Negatif	1750	1600
<b>Property, Real Estate and Building Construction</b>													
BSDE	Trading Buy	1790	1790	1845	1725	1765	1805	1845	Positif	Positif	Positif	1895	1665
PTPP	Trading Buy	3110	3110	3160	3000	3080	3160	3240	Negatif	Negatif	Negatif	3280	2890
WIKA	Trading Buy	1935	1935	2010	1860	1910	1960	2010	Positif	Positif	Positif	2190	1790
ADHI	Trading Buy	2480	2480	2520	2340	2430	2520	2610	Positif	Positif	Positif	2500	2040
WSKT	Trading Buy	2920	2920	2980	2700	2840	2980	3120	Negatif	Positif	Positif	3150	2530
<b>Infrastructure, Utilities and Transportation</b>													
PGAS	Trading Buy	2580	2580	2620	2440	2530	2620	2710	Negatif	Negatif	Negatif	2860	1760
JSMR	Trading Buy	5250	5250	5400	5100	5200	5300	5400	Negatif	Positif	Negatif	6400	5275
ISAT	Trading Sell	5575	5575	5525	5400	5525	5650	5775	Negatif	Negatif	Negatif	6000	5325
TLKM	Trading Buy	4020	4020	4120	3910	3980	4050	4120	Negatif	Negatif	Negatif	4240	3920
<b>Finance</b>													
BMRI	Trading Buy	8425	8425	8525	8125	8325	8525	8725	Negatif	Negatif	Negatif	9050	7900
BBRI	Trading Buy	3770	3770	3860	3680	3740	3800	3860	Negatif	Positif	Negatif	3920	3530
BBNI	Trading Sell	9825	9825	9650	9650	9775	9900	10025	Negatif	Negatif	Negatif	10175	8925
BBCA	Trading Sell	23550	23550	23300	22825	23300	23775	24250	Negatif	Negatif	Negatif	24700	22150
BBTN	Trading Buy	3730	3730	3810	3630	3690	3750	3810	Negatif	Positif	Negatif	3850	3510
<b>Trade, Services and Investment</b>													
UNTR	Trading Sell	36600	36600	36425	35975	36425	36875	37325	Positif	Negatif	Negatif	40500	35825
MPPA	Trading Sell	442	442	438	426	438	450	462	Negatif	Positif	Negatif	525	422

#### DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

## HEAD OFFICE

PT. Valbury Sekuritas Indonesia  
Menara Karya Building, 9th Floor  
Jl. H.R Rasuna Said Block X-5 Kav. 1-2 Jakarta 12950  
Phone : +62 21 255 33 777  
Fax : +62 21 255 33 662

**valbury** 

PT. Valbury Sekuritas Indonesia  
Member of Indonesia Stock Exchange  
[www.valburysekuritas.co.id](http://www.valburysekuritas.co.id)

## Research Team

### Head of Research

Alfiansyah  
[alfiansyah@valbury.com](mailto:alfiansyah@valbury.com)

### Research Analyst

Reny Susanti  
[reny.susanti@valbury.com](mailto:reny.susanti@valbury.com)

Michael Handisurya  
[michael.handisurya@valbury.com](mailto:michael.handisurya@valbury.com)

Budi Rustanto  
[budi.rustanto@valbury.com](mailto:budi.rustanto@valbury.com)

Winny Rahardja  
[winny.rahardja@valbury.com](mailto:winny.rahardja@valbury.com)

Regina Sitepu  
[regina.sitepu@valbury.com](mailto:regina.sitepu@valbury.com)

Devi Harjoto  
[devi.harjoto@valbury.com](mailto:devi.harjoto@valbury.com)



[valburyriset@bloomberg.net](mailto:valburyriset@bloomberg.net)

## Branch Office

### Jakarta

Rukan Grand Aries Niaga  
Blok E.1 No. 1 V Jl. Taman Aries, Kembangan  
Jakarta 11620  
Phone : +62 21 - 2254 2390

Jl. Pluit Putra Raya No. 2  
Jakarta 14450  
Phone : +62 21 - 292 64 300

Rukan Plaza Pasifik  
Jl. Raya Boulevard Barat Blok A1 No. 10  
Jakarta 14240  
Phone : +62 21 - 294 515 77

### Medan

Komplek Jati Junction No. P5-5A  
Jl. Perintis Kemerdekaan, Medan 20218  
Phone : +62 61 - 888 16222

### Pekanbaru

Jl. Tuanku Tambusai  
Komplek CNN Blok A No. 3, Pekanbaru 28291  
Phone : +62 761 - 839 393

### Palembang

Komplek Ruko Palembang Square Blok R No. 12  
Jl. Angkatan 45, Palembang  
Phone : +62 711 5734 787

### Bandung

Jl. HOS Tjokroaminoto No. 82  
Bandung 40171  
Phone : +62 22 - 872 55 800

### Semarang

Candi Plaza Building Lt. Dasar  
Jl. Sultan Agung No. 90-90A, Semarang 50252  
Phone : +62 24 - 850 1122

### Yogyakarta

Jl. Magelang KM 5.5 no. 75, Yogyakarta 55000  
Phone : +62 274 - 623 111

### Malang

Jl. Pahlawan Trip no. 7  
Malang 65112  
Phone : +62 341 - 585 888

### Surabaya

Pakuwon Center Tunjungan Plaza 5 Lantai 21  
Jl. Embong Malang No.1, Surabaya 60261  
Phone : +62 31 - 295 5788

### Denpasar

Jl. Teuku Umar No. 177  
Komplek Ibis Styles Hotel, Denpasar Bali 80114  
Phone : +62 361 - 225 229

### Banjarmasin

Jl. Gatot Subroto No.33  
Kel. Kebun Bunga, Kec. Banjarmasin Timur  
Kal-Sel 70235  
Phone : +62 511 - 3265 918

### Makassar

Jl. Veteran Selatan No. 535A  
Makassar 90131  
Phone : +62 411 857 123

## Galeri Investasi VSI

### Padang

Jl. Kampung Nias II No. 10,  
Kel. Belakang Pondok  
Kec. Padang Selatan, Padang 25211  
Phone : +62 751 - 895 5747

### Solo

Jl. Ir. Soekarno No. 31, Solo  
Phone : +62 271 - 621 177

### Manado

Grand Kawanua Citywalk, Ruko Blok B-01  
Jl. A.A Maramis, Kairagi II, Manado 95254  
Phone : +62 431 - 894 5023

## Galeri Investasi BEI

### Jakarta

Universitas Mercu Buana  
Phone : +62 21 - 585 7694

Universitas Gunadarma  
Phone : +62 21 - 872 7541 /  
877 16432 ext.502

### Pekanbaru

Polteknik Caltex Riau  
Phone : +62 761 - 53 803

### Yogyakarta

Universitas Teknologi Yogyakarta  
Phone : +62 274 - 373 955

Universitas Atma Jaya  
Phone : +62 274 - 487 262

Universitas Kristen Duta Wacana  
Phone : +62 274 - 544 032

### Banjarmasin

Universitas Lambung Mangkurat  
Phone : +62 511 - 749 6639